

■■■ 元気なうちに整える ■■■

ゆるい しゅうかつしんぶん 終活新聞

2021年(令和3年)4月

第18号

終活は人生を終わることへの準備だけではなく、人生をよりよく生きること。生活の中で知っておくとお得な情報をわかりやすくお届けします！

【発行】

時代遅れの大型家具・婚礼タンス!? 処分はかなり大変です

昔は嫁入り道具の1つとして親から婚礼タンスが贈られるのが一般的でした。今では結婚の在り方も大きく変わり、最近では備え付けの収納棚やウォークインクローゼットが主流となっています。また、軽くて丈夫なプラスチック製(樹脂製)ケースがタンスの役割となっているご家庭も多くなり、大型家具の婚礼タンスは時代に合わなくなり、また近年、地震など防災視点から大きな家具を手放す人も多くなりました。

せっかくお祝いでいただいた婚礼タンス、手放したいけれどもどうしようと悩んでいるご家庭は実はとても多くいます。今は処分するにもお金が掛かる時代。婚礼タンスは大きさや搬出状況にもよりますが、一棹(さお)10万円も請求される場合も。また、2階から搬出する場合にクレーン車を使うことになれば、想像以上に高額な費用がかかります。もしも、自分がいなくなった一。この処分費が多額にかかる大型家具を誰がどうするのでしょうか？容易に動かすことができない婚礼タンス。元気なうちに、モノはできるだけシンプルに持つように意識したいものです。

婚礼タンスを手放す方法

◎ 希望する人にあげる

希望している人にあげることができればお互いwin-winですね。ただし、搬出は容易ではありません。家具の処分はいずれ有料で誰かの負担となりますので、希望しない人にあげない=押し付けないようにしましょう。

◎ リサイクル・リユースショップで買取り

現代の家具事情から、婚礼タンスの買取りはほぼ厳しいとされていてよいでしょう。ただし、状態がよくしっかりしたつくりの家具は海外での需要がある場合も。一度確認してみましょう。

◎ リメイクする

手元においておきたい場合は、カタチを変えてリメイクしてくれる業者に依頼するのもよいでしょう。キャビネットやテレビボードやデスク、テーブルに変えることができます。仏壇に変えたという人も！

◎ 処分する

思い切って処分するには、のこぎりなどで小さく切って自治体のゴミとして出すこともできますが、大変です。回収業者に依頼する場合は、高額になりやすいため、あらかじめ見積もりを必ずとっておきましょう。

婚礼家具を手放した人の
きっかけは…

家のリフォーム!



置き場となる家に家具を置けないとなると
手放さざるをえませんね。

介護施設が終の棲家の 意外なメリット…

居住を移すことは、本人の意思のあるうちに強制的にでもモノを処分したり、減らすことができます。大型家具も仕方なくかもしれません、手放すことができます。本人だけでなく、周りの人へも好影響で、亡くなくてもモノは少ないため、遺品整理や片付けをする人の負担がかなり軽減されます。

新しい年度がはじまりました。桜も早かったですね。お店の商品も税込み表示になりました。■「婚礼タンスを手放すこと」お祝いの気持ちを考えると…実際、手放したくて困っている人はかなりいます。■物価が上がっていても、賃金下がってれば年金が減るという「年金カット法」年金改革法が4月分(6月支給)の年金から適用です。将来の年金減額への負のスパイラルであり、実は恐ろしく感じています。コロナ禍、資産の二極化、自分の将来のことを若い人ほど本気で考えなければいけない時代に突入したと感じます。■【終活ノート】公式LINEのご登録をお願いします。終活に関するご意見などいただけると嬉しいです。



「終活ノート」
公式LINE